

Bajo el lema “El tiempo es corto”, la XI Conferencia para la Evangelización de España mantiene sus objetivos básicos: “comunión, visión, oración, evangelización, enseñanza, intercambio e información”.



Una sesión plenaria de una Conferencia anterior / Archivo Confevan.org

(Redacción, 01/03/2024) **Este año se cumplen 40 años desde** que la *Conferencia de Evangelistas* (en la actualidad rebautizada como *Conferencia para la Evangelización de España*), celebrara su primera convocatoria nacional en nuestro país.

Aquel fue un evento pionero en España, que tuvo lugar los días **29 de octubre al 4 de noviembre de 1984**, aun bajo las emociones y el impacto de [aquel Amsterdam'83 convocado por la Asociación Billy Graham](#), que reunió en la capital holandesa a unos 4.000 evangelistas de todo el planeta, entre ellos **una delegación de 54 españoles**. Serían ellos quienes impulsarían esta primera Conferencia en el otoño de 1984 bajo el lema "Haz obra de evangelista", y que reuniría a unos 400 asistentes en su primera edición.

"Por primera vez en la historia evangélica de nuestro país, se reunían líderes y creyentes de distintas denominaciones, para iniciar, lo que en palabras de muchos de los asistentes, sería...una nueva etapa en la evangelización de nuestro país...", recuerdan.



www.confeva.org



EL TIEMPO ES CO

11ª CONFERENCIA PARA LA EVANGELIZACIÓN

FECHA

26 a 28
ABRIL
2024

LUGAR

Hotel Montes de Toledo
Los Yébenes (TOLEDO)
Ctra. N.401-Km. 110,800

PRECIOS

Plaza en hab. compartida 115€
Plaza en hab. individual 125€
Precio Stand 30€

La reserva se realizará mediante transferencia de 50€ por persona, al hacer la inscripción, y el resto se ingresará antes del 30 de marzo

PONENTES

CARLOS GÓMEZ: *EL TIEMPO ES CORTO*
MIGUEL NAVARRO: *LOS DÍAS SON MALOS*
ESTER RODRIGUEZ: *EL EVANGELIO ES ETERNO*

SEMINARIOS

LAIA MARTÍNEZ: *¿MANTENIMIENTO O MOVIMIENTO?*
PAULA ARIAS: *VIDA ABUNDANTE*

INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES: Página WEB: www.confevan.org
Teléfono y Whatsapp para consultas: 608.942.1111

Fuente: Confevan / Redacción: Actualidad Evangélica